

<b>Gremium</b>	<b>Termin</b>	<b>Status</b>
Ortsbeirat Südliche Innenstadt	14.04.2021	öffentlich

**Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion**  
**Sachstand Planung der Hochstraße Süd**

Vorlage Nr.: 20213213

**Stellungnahme der Verwaltung**

Wir haben den Planungsauftrag in November 2020 vergeben. Im November begann das Ingenieurbüro mit der Grundlagenermittlung und der Vorplanung. Alle erforderlichen Gutachten und Pläne der alten Pilzhochstraße wurden übergeben. Die Stadt Ludwigshafen hat auf Grund der Komplexität der Maßnahme viele Anforderungen gestellt. Der Ersatzbau wird im Zentrum der Stadt errichtet, im Bereich von Straßenbahnen, vorhandenen Leitungen sowie Fundamenten der alten Brücke. Die unmittelbare Nähe zum Bahnbereich macht die Aufgabe ebenso nicht leichter.

Das vom Bereich Tiefbau der Stadtverwaltung beauftragte Planungsbüro hat erste Planungsparameter für den Ersatzbau der Pilzhochstraße vorgelegt, die am 22. März dem Stadtrat präsentiert wurden. Ziel des Bauvorhabens ist es, die abgerissene Pilzhochstraße zwischen Weißer Hochstraße und Konrad-Adenauer-Brücke schnellstmöglich zu ersetzen. Ein neuer Gesetzesrahmen, das so genannte Planungsbeschleunigungsgesetz, schreibt dabei vor, welche Planungsrandbedingungen die Verwaltung zu erfüllen hat.

Da die Anforderungen des Gesetzes eingehalten werden, ist der Ersatzbau genehmigungsfrei.

Der im letzten Jahr kommunizierte Zeitplan ist weiterhin intakt. Der Ersatzbau der Pilzhochstraße soll Mitte 2023 beginnen und Ende 2025 abgeschlossen sein.

